



ピークリズだより

平成26年 9月号

長かった夏休みが終わり、久しぶりに元気な笑顔がそろいました。夏の疲れが出やすい時期。「早寝・早起き・しっかり朝食」で元気で乗り切りましょう。さあ、2学期のスタートです。

夏休みの活動報告

お出かけ・今年も子ども達のリクエストを多く取り入れました。初めての科学ランドでは、班行動で見学・遊ぶ事が出来ました。日光おかき工場では、おせんべいの焼き方を学んできました。川あそびでは、つり橋を渡ったり、石を積んだり、浅瀬で流れたり、たくさんの自然に触れ合うことが出来ました。

また、川へ行く途中で天皇皇后両陛下に手を振ることが出来ました。

調理実習・今回も子ども達の考えたメニューを楽しく美味しくたくさん作りました。包丁やピーラーの使い方も上手になってきました。ぜひ、ご家庭でもお手伝いの声かけをしてみて下さい。次回も冬休みにも調理実習を行いたいと思います。

ご家庭でも作ってみたい料理など有りましたらお聞かせください。

工作・短時間の工作（きらきらしゃぼん玉・ピックリ箱・泥だんご）も回を増すごとに段取り・集中力・丁寧に仕上げる事が子ども達にも定着し、達成感も多く体験出来たと思います。また、今年は、グライダー作りにも挑戦しました。普段カッターを使わない子が多くいましたが、学年別に作り方を分けて仕上げる事で大げがをする子もいなく、無事仕上げました。後日、箱の森プレイパークで自分のグライダーを大空めがけて飛ばしました。結果は・・いまいちでした。

生活・学習タイムの前に読書タイムを15分間入れたことで自分のやる所を理解して集中して行っていました。学習のファイルをご家庭に返却してありますので、お子様の学習内容を観て上げて下さい。1~3年生は、4~6年生から色々な事を学びました。給食当番も子ども達から進んでおこない、毎日安心で楽しく賑やかに過ごす事が出来ました。

※保護者の皆様へ※

※夏休み中のお出かけ・野菜・お米のご理解ご協力を頂き、誠に有難うございました。無事に夏休みを楽しく過ごす事が出来ました。

★今年の夏休み行事での子ども達の様子を撮影しました。

★ぜひ、お子様のアルバムの1枚にご利用下さい。

写真は、1枚30円で販売いたします。詳しくは、ピークリズにて展示しています。

